
 

 

平成 25年度 早くも半年が経過しました。 

会員数は、年度初め 762名から 6 ヶ月の間に 52

名が入会・60名が退会され、9月末現在 754名とな

りました。 

事業実績は、請負・委託が 1億 8738万円と昨年

度とほぼ同額。 派遣事業は昨年度より 200万円増

の 3450 万円となりました。 契約額の内 1 億 9800

万円は、就労された会員 約 700名の配分金（派遣

は給料）でした。 

反面 残念なことに、傷害事故 4 件、賠償事故 2

件が発生しました。 この内 4 件は除草作業中の

飛石・転落・転倒・他会員の機械で負傷する事故で

した。 さらに除草班で、事故原因の分析を進めて 

今後の対応策を練っていただくことになると思われ

ます。 

上記の内容は、10月 28日（月）第 3回理事会に

報告されます。 
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     10月 15日（火） 

11月 18日（月）・12月 16日（月） 

北勢福祉センター２階会議室において 

いずれも 午後１時３０分からです。 

お友達の紹介をお願いします。 

 

年賀はがき・正月用もち米注文の回覧。 

気付けば今年も残すところ 80日程ですね。 

25年度 上半期を終えて 

 

入会説明会 

 

アンケート調査から 

8 月に実施しましたアンケート調査の集計が完

了しました。 アンケートには、会員の皆さんから

色々な自由意見も頂戴しました。 9月 25日第 2

回中期事業計画策定委員会に報告されました。 

自由意見には、「発注者からの依頼内容を、も

っと詳しく就業する会員に説明してほしい」、「毎

月の事務局だよりで、就業先を紹介してほし

い」、「健康で楽しく働くことができて感謝してい

る」 など沢山の意見がありました。 

記入していただいた意見の内容を、 

①シルバー運営に関して 

②事務局に対して 

③適正就業に関して 

④安全就業に関して 

⑤要望・提案事項 

⑥感謝の気持ち 

以上の 6 項目に分類してまとめました。 事務局

に対する意見を含め、分析反省し対処したいと

思います。 次回の理事会に報告し より良きセ

ンターを目指し協議して頂きます。 また内容に

よっては、職群班の会議でそれぞれの対応策を

協議していく必要があると思っています。 

 お忙しい中アンケート調査にご協力いただき、

貴重なご意見をありがとうございました。 

 今後 事務局だよりで、一部を紹介していこうと

考えています。 

配分金明細書について 
「配分金明細書で、互助会費の表示が見難い」 

との意見をいただきました。 

 表示方法の改善を検討中です。 今しばらくお

待ちいただきたいと思います。 とりあえず今月

は、明細書下のメッセージ欄で説明しておりま

す。 
 

いいななべべ市市シシルルババーー  

事事務務局局だだよよりり  

今月は 事務局だより 

配分金明細書（9月就業者のみ） 

   『シルバーいきいきフェスタ 2013』の案内 

    互助会から『歩こう会』の案内      

を送付しました。 

2014年度版 会員手帳について 
来年度用手帳の申し込みを受け付けます。 冊数に

限りがありますので、先着順とさせていただきます。 

10月 21日（月）から受付を開始します。 

電話にてお申込みください。  ☎82-1800  

遺跡発掘について 
先月号で『遺跡発掘作業』について案内しました。 

47名もの申込みをいただいておりますが、市の準備が

遅れており 始まりが 10月 20日以降になる との連絡

を受けている状況です。 

予定が定まり次第、ローテーションを組んで お申込

みいただいた皆さんに連絡させていただこうと思ってい

ます。 しばらくお待ちください。 
 


